

心と心のかけはしをつくろう 教育講演会

1月20日、神崎ふれあいプラザ視聴覚室で教育講演会が開催されました。親業訓練協会のシニアインストラクター富澤優江氏を講師に迎え「心の通い合う親子のコミュニケーション」と題して90分間にわたって講演が行われました。

富澤氏は、親子の信頼関係を築くには、子どもの話に相づちを打つ等の受動的な聞き方や、子どもが話す言葉を繰り返すこと等の能動的な聞き方が一緒になってこそ効果的であること、また、嬉しい気持ちや楽しい思い出を伝えることが大切であると話されていました。参加者にはとても有意義な講演会になりました。



事例を通じて、参加者に受動的・能動的な聞き方を話す富澤先生

神崎神社で節分祭

2月3日、神崎神社において今年一年の家内安全、無病息災を祈願する恒例の節分祭が開催されました。

当日は、たくさんの福を呼び込もうと神社の境内には大勢の人がつめかけ、年男ら氏子代表の方々によって威勢良く「福は内、鬼は外」と豆まきが行われました。

豆がまかれる度に「こっち、こっち」と大きな歓声があがり、一粒でも多くの豆（福）を拾おうとする熱気で、境内は寒さを忘れるにぎわいをみせました。



毎年恒例の神崎神社節分祭

アミーゴ関口さんと アフリカ民族楽器を楽しもう！

米沢保育所でアミーゴ関口さんによる“アフリカ民族楽器演奏会”が行われました。爽快なリズムと、愉快的パフォーマンス！子どもたちは、見たことのない楽器と初めて聞く音色にくぎ付けでした。ボランティアで演奏して下さったアミーゴ関口さんと、素敵な時間を過ごすことができました。



楽器の種類は100種類以上！手作りの楽器も…



ユニークな音にみんなびっくり！！